



**Nombre de alumno: Paola Isabel Díaz  
Sánchez**

**Nombre del profesor: Sergio Jiménez  
Ruiz**

**Nombre del trabajo: ensayo ultimo  
parcial**

**Materia: Interculturalidad**

**Grado: 1**

**Grupo: A**

## INTRODUCCION:

Existen los niveles de atención todo esto es más hospitalario ya que en el primer nivel de atención abarca el 85% de la población que llega por alguna consulta por las enfermedades crónicas que no necesitan de algún internado o de alguna persona cuidando y todo este chequeo se lleva a cabo en algún centro de salud o consultorio en cambio en el segundo nivel de atención ya se habla de complicaciones pues un poco más graves que son necesarios internar en los hospitales de 2 nivel por que la enfermedad es nos agresiva y el paciente debe de estar pues vigilado y por último en el tercer nivel de atención a ca ya se habla de grandes tecnologías y sub especialistas que tratan a las personas que realmente están muy graves de salud.

## ANTENCION PRIMARIA DE LA SALUD

Esta se basa más de las APS, que son las asistencias sanitarias estas forman una grande parte de suministros hablando en el ámbito de ya sea laboral, nutricional y pues también los servicios de saneamiento básicos, pero para que esta pues pueda funcionar de una manera correcta es muy importante la participación de la comunidad en todas las campañas, deben de estar bien coordinadas, deben de ser intersectorial, interinstitucional centralizada y normativa. También desde 1978, se han ido modificando muchos conceptos de las APS, ya que pues con el paso de los años las necesidades, van creciendo y pue shya que acoplarse en eso.

## Niveles de prevención

Con el paso de los años, a aumentado la mayor demanda de consultas y han quedado asuntos sin resolver ya que son reconocidos ya se atiende de manera correcta a la sociedad en general.

En este apartado se habla mas de la medicina preventiva esta se llega a dividir en dos ramas distintas como son: la individual y la familiar. La salud publica se remonta desde tiempos antiguos es la cabeza de toda la medicina porque consta de tres niveles de prevención, la primera es la primaria que se basa en la enfermedad de los individuos procura que la salud reine, el segundo nivel es la prevención secundaria que tiene como objetivo buscar un tratamiento oportuno para la enfermedad, el tercer nivel es la prevención terciaria la cual se basas de la rehabilitación tanto físico, social y psicológico de la persona que estuvo enferma.

La medicina preventiva se basa en enfermos y en insanos, deben de saber como actuar conforme al cuadro de la historia natural de la salud de Leavell y Clark

## Ciclo vital y la salud humana

Esto se basa en diferentes etapas las cuales son la etapa prenatal, la niñez, la pubertad, la adolescencia, la adultez y por último la vejez. Desde que un recién nacido ya que esta afuera del cuerpo de la mamá el primer contacto de pecho cuenta mucho para el desarrollo del bebé

Muchos beses hay niños más introvertidos que otros ya que es como una protección la amamantación, y es como un seguro de vida para todo ser pequeños dependiendo del tipo de educación que nos den la iremos desarrollando con forme iremos creciendo.

Los eres de edad son considerados desde los 0 hasta los 18 años de edad, en todo este transcurso de la vida de las personas ha habido diferentes puntos de vista y emoción.

Los niños son las personas más inocentes porque aún no tienen ninguna maldad hacia otras personas, en muchos países para los padres a la edad de los 12 años estos niños ya deben de irse a trabajar para ayudar con el sustento de la casa y es la razón porque los niños dejan de estudiar a una edad muy corta.

Los adolescentes son las personas de los 13 a 19 años de edad, estos suelen estar en su mejor etapa porque creen que todo el mundo es para ellos y que nada les pasara y es en la etapa donde ellos están más vulnerables porque es más fácil de poderlos engañar y ellos lleguen y agarren los caminos de la adicción ya sea la cocaína, la marihuana, la metanfetamina entre otras más.

## ETAPAS DEL DESARROLLO HUMANO

En este apartado vimos a diferentes tipos de vista de los personajes, como son Moscovici que dijo que su teoría era de la teoría psicológica, ecológica, muchos de ellos pensadores dijeron que lo de etapa del desarrollo se debe a que todo ser humano, pasar por diferentes etapas durante todo su desarrollo desde que nace hasta que este se muere, por que existe la niñez que es de 0 a 2 años , que es cuando aun no saben si son personas o bien aun nose identifican ya que pues estos no saben aun bien su realidad, también esta la niñez que es hasta los 10 años ya cuando ya saben que son niños pero aun necesitan de los padres que los protegen y que los quieran, también después viene la pubertad donde sonde 11 a 13 años

donde estos ya se desarrollan ya son mas grandes ya entienden razones o bien donde necesitan de consejos para poder darles a entender que todo lo que hacen debe de ser lo n muchos se pierden en malos pasos o bien se deprimen, se enamoran y piensan que todo es color de rosas por que se creen que ellos dominan a todo el mundo y todo lo que hacen porque se sienten aun poderosos y fuertes después viene la adultes donde ya agarran responsabilidades ya un matrimonio pero también no dejan de ser felices aun que ya tengan responsabilidades, y la ultima fase es que sea la vejes cuando ya pues dejan de ser como eran de jóvenes porque ya están mucho mas cansados,

## Conclusión

Bueno con todo lo aprendido durante todo este semestre, llegue a muchas conclusiones en donde aprendí que desde tiempos remotos han ido evolucionado muchas definiciones, conceptos de la medicina por que como hemos ido evolucionando, todo lo que esta a nuestro alrededor también por que debemos de saber que entre mas población hay mas demanda debe de haber porque todo debe ser mas practico y mucho mas eficaz ya que con los avances que hemos ido teniendo todo esto es para el bienestar para toda la población, también concluí que el cuadro de Leavell y Clark es muy importante para poder conocer como es que se transmitió la enfermedad y como es que la podemos curar, esta se basa en los tres niveles de prevención que ayudan mucho al medico para este poder ayudar al paciente a que tenga una mejoría y para sanarlo, todo esto es muy importante para poder ayudar a los pacientes y bien para que los médicos puedan pues basarse en algo que sea verídico, para mi todo estos es muy interesante por que he aprendido a tener otro tipo de cosmovisión y criterio ante todo lo que hago y a lo que mis seres queridos pensaban, me ha gustado decirles y poder ayudar a las personas con una incultura o una falta de cosmovisión.

## BIBLIOGRAFIAS

Dr, V. J. (2011). archivos medicina interna . Obtenido de archivos medicina interna : [http://scielo.edu.uy/scielo.php?script=sci\\_arttext&pid=S1688-423X2011000100003](http://scielo.edu.uy/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1688-423X2011000100003)

andrade, j. e. (2012). niveles de prevencion en salud contribuciones para la salud publica. En j. e. andrade, niveles de prevencion en salud contribuciones para la salud (pág. 16). Mexico

mansanilla, m. e. (2000). etapas del desarrollo humano

muniz, R. d. (s.f.). salud mental. Obtenido de salud mental: [http://www.revistasaludmental.mx/index.php/salud\\_mental/article/view/153/153](http://www.revistasaludmental.mx/index.php/salud_mental/article/view/153/153)